



Saint-Jean-d'Angle, nous voilà !

publié le 23/06/2022 - mis à jour le 24/06/2022

Après avoir étudié en long, en large et en travers le Moyen-Âge, tant en cours de Français que d'Histoire-Géographie, les élèves de 5ème du collège ont grandement mérité de rendre tout cela plus concret.

Les jeudi 16 et 23 juin, nos 4 classes ont pris la direction de Saint-Jean-d'Angle. Au cours de chacune de ces deux journées, les élèves ont pu découvrir ce château construit à partir du XIIème siècle, une motte féodale (ancêtre des châteaux-forts), un jardin médiéval, ou encore la légende de Mélusine !

Une journée bien remplie ! Incontestablement, les élèves ont été attentifs, respectueux et curieux. Merci à eux.

Tous les participants ne peuvent qu'être ravis de cette découverte et de ces temps de partage. Nul doute que cela donnera envie à tout le monde de poursuivre l'aventure l'an prochain.

Les professeurs d'Histoire-Géographie-EMC



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.